

VALDEOLEA

Viajeros al tren

La Asociación de Amigos del Ferrocarril de Mataporquera se fueron en el "Costa Verde" a Bilbao

01.08.2010 - J. L. SARDINA | MATAPORQUERA

Tren estacionado en la vía primera, andén primero, tomará su salida en breves minutos dirección a Bilbao. El jefe de estación de FEVE en Mataporquera, capital del municipio campurriano de Valdeolea, anunciaba, a las 7,30 horas, de ayer sábado, la salida del tren "Costa Verde" con más de un centenar y medio de pasajeros con destino a Bilbao, en un viaje cultural organizado por la Asociación de Amigos del Ferrocarril de Mataporquera, que coordina José Andrés González. A partir de las 7 horas, con una mañana más que fresca, 11 grados de temperatura, y con los primeros rayos del sol sobre la estación del FEVE, los vagones del "Costa Verde" fueron llenándose poco a poco, con socios, amigos y familiares animados a pasar un día de convivencia, disfrutando del paisaje y de la visita a Bilbao y al museo Guggenheim.

La asociación nace el 20 de diciembre de 1999 con la intención de promover la conservación y puesta en valor del rico legado ferroviario.

Los casi 200 socios se esfuerzan para que ese nudo ferroviario como es Mataporquera, capital del municipio campurriano de Valdeolea no pierda esa referencia ferroviaria.

Las actividades desarrolladas por la Asociación en estos últimos años se han centrado en la divulgación entre sus socios de la cultura ferroviaria, realizándose frecuentes visitas a museos del ferrocarril y excursiones en tren. No hay que olvidar también, la gran difusión de la famosa Olla Ferroviaria, que desde la asociación se intenta promover como elemento ferroviario ligado a Mataporquera.

Desde hace cuatro años, fecha de la inauguración del Centro de Interpretación de la Robla, la asociación tiene su sede en este edificio construido gracias a FEVE, al Programa Leader Plus y a la Mancomunidad Campoo Los Valles.



Algunos de los viajeros antes de subir al tren en Mataporquera./ J. L. SARDINA